

Le boulodrome Christian Fazzino, est le plus grand équipement couvert du monde réservé à la pétanque.

Avec une surface de 4.485 mètres carrés, le boulodrome montluçonnais devancera en France ceux de Saint-Pierre-lès-Elbeuf (Seine-Maritime, 4.250 mètres carrés), Sainte-Livrade (Lot-et-Garonne, 4.000 mètres carrés) et Saint-Yrieix (Charente, 3.500 mètres carrés).

« Pour des manifestations internationales »

Des informations confirmées par la Fédération française de pétanque et de jeu provençal. « En Europe, il n'existe pas à ma connaissance de plus grand boulodrome couvert, en tant que structure permanente. On ne peut pas tenir compte en effet des palais des sports ou parcs d'exposition spécialement aménagés pour certaines compétitions », explique Joseph Cantarelli, vice-président de la fédération.

Au niveau mondial, un bâtiment plus grand devait être construit en Chine. Mais finalement le projet a été abandonné. « À ma connaissance, il n'y a pas de boulodrome plus grand dans le monde », affirme Dominique Le Bots, président du club de Saint-Pierre-lès-Elbeuf, dont le boulodrome Henri-Salvador est le plus grand de la planète encore pour quelques mois.

« Nombre de stages de rassemblement, de compétitions nationales d'envergure pourront être organisés à Montluçon, sans compter les manifestations européennes et internationales », ajoute Joseph Cantarelli.

Quarante-huit pistes de 13 x 3 mètres et 16 pistes de 15 x 4 mètres vont être aménagées dans le boulodrome pour la pétanque et le jeu provençal. Elles seront accompagnées de quatre terrains de 27,5 fois 3 mètres pour la lyonnaise.